



Peut être que vous êtes déjà mobilisés contre la **réforme des retraites** : jours de grève, participation aux actions et manifs, distribution de tracts...

Peut être que jusque là, vous n'avez participé à rien.

Chacun peut trouver une bonne raison pour juste regarder cette lutte : *précarité, budget dans le rouge, pression patronale, peur, crédit, etc...*



Je serai encore mobilisé(e) la semaine prochaine et comme des milliers d'autres, nous avons besoin d'être rejoints dans cette bataille, pour gagner le retrait du projet.

A minima, jeudi 23 retraite aux flambeaux à 17h30 place Henri Dunant – CHU Montpied

et vendredi 24 à 10h30 au pied du Viaduc départ des facs,

Venez et **participez** avant qu'il ne soit trop tard. Si nous perdons, vous perdez aussi.

Pour plus d'infos, sur le fond ou sur les prochaines initiatives, contactez un-e militant-e... Y'en a forcément un-e près de chez vous.

Si vous êtes déjà dans la lutte, faites suivre ce message à vos contacts."

TOUCHE PAS À MA RETRAITE !



Coordination Syndicale
Départementale
des Services publics

63

la
cgt
Puy-de-Dôme